
Periodico a cura dell’Amministrazione Comunale di Trezzo sull’Adda

Segui il tuo Comune: https://www.comune.trezzosulladda.mi.it/

N. 1 MARZO 2024

TERMO: AVANTI 
PER LA NUOVA 
GESTIONE

PAGINA 5

OPEN-DAY 
SICUREZZA:
GRANDE 
SUCCESSSO
PAGINE 8-9

Un nuovo inizio, 
un continuo Impegno: 
la mia ricandidatura

POVERO PIERO 
2024: PROVA 
SUPERATA

PAGINA 10

LAVORI: 
I CANTIERI 
DELLA CITTA’

PAGINE 6-7



2

EDITORIALE

Care Cittadi-
ne e Cittadini 
di Trezzo,
con profondo 
senso di re-
sponsabilità 
e immutata 

passione per la nostra Comu-
nità, annuncio la mia decisio-
ne di ricandidarmi alla carica 
di Sindaco di Trezzo sull’Adda.

Questo non è solo il rinnovo 
di un impegno, ma anche l’e-
spressione del desiderio di 
proseguire il cammino intra-
preso insieme, superando le 
sfide e cogliendo le opportu-
nità che ci attendono.

Negli ultimi cinque anni, la no-
stra amministrazione ha navi-
gato attraverso tempi senza 
precedenti, segnati dalla pan-
demia globale che ha messo 
alla prova la resilienza della 
nostra Comunità.
Nonostante ciò, abbiamo lavo-
rato con dedizione per garan-
tire la sicurezza, il benessere 
e la prosperità dei nostri Con-
cittadini, adottando misure ef-
ficaci per far fronte all’emer-
genza sanitaria e sostenere 
l’economia locale.

Uno dei traguardi più signifi-
cativi che abbiamo raggiunto 
insieme è la conclusione dell’I-

TER per il nuovo termovaloriz-
zatore, una pietra miliare per il 
futuro di Trezzo.
 
Questo progetto non solo ga-
rantirà la gestione sostenibi-
le dei rifiuti per i prossimi 20 
anni, ma contribuirà anche a 
generare energia pulita, dimo-
strando il nostro impegno ver-
so l’innovazione e la sostenibi-
lità ambientale.

Insieme a questo grande 
tema, la mia squadra ha porta-
to avanti molti progetti di det-
taglio che hanno riguardato 
tanti ambiti della Città: verde, 
strade, luoghi della Cultura, 
parchi, edifici pubblici, eventi, 
associazioni, sport e tempo li-
bero, rendendo la nostra Città 
più pulita, più sicura e bella da 
vivere.
Tutto ciò è stato possibile gra-
zie a un lavoro di squadra co-
eso e collaborativo all’interno 
dell’amministrazione.

È importante sottolineare che, 
nonostante le sfide interne, 
come le divergenze con l’ex 
Sindaco Villa, abbiamo sem-
pre dato la massima priorità 
agli interessi della Comunità.

Le decisioni prese, tra cui il 
cambio di ruoli all’interno del-
la Giunta, sono state guidate 

dalla necessità di mantenere 
un ambiente di lavoro armo-
nioso e produttivo, fondamen-
tale per il successo delle no-
stre iniziative.

Guardando al futuro, il mio im-
pegno rimane quello di pro-
muovere un approccio inclusi-
vo e collaborativo. 
A differenza di altri che pon-
gono l’accento su una lea-
dership individualista, io cre-
do fermamente nel valore del 
“Noi”.
 
È insieme, valorizzando ogni 
voce e contributo, che pos-
siamo affrontare le sfide e co-
struire un futuro prospero per 
Trezzo.

Con rinnovato entusiasmo, 
chiedo il vostro sostegno per 
continuare il lavoro iniziato, 
per fare di Trezzo un luogo 
ancora migliore dove vivere, 
lavorare e crescere. 
Insieme, possiamo realizzare 
una visione condivisa di pro-
gresso, benessere e solida-
rietà.

Con gratitudine e fiducia nel 
nostro futuro comune.

Il Sindaco
Silvana Carmen Centurelli 

Le paroLe deL Sindaco

Un nuovo inizio, un continuo Impegno: 
la mia ricandidatura
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TRIBUTI

nuova irpef

Ancora a fianco dei Cittadini

L’Amministrazione Comuna-
le di Trezzo sull’Adda ha 

deliberato nel Consiglio del 
6 marzo la  riduzione dell’a-
liquota dell’addizionale IR-
PEF della fascia 15.000,00  
- 28.000,00  Euro per la qua-
le si applicherà lo 0,40%, 
invece dello 0,50%,  come 
già avveniva per la fa-
scia 0,00  - 15.000,00 Euro. 
Una scelta non scontata da 
parte dell’Amministrazione 
Comunale che anche in questa 
occasione si è schierata dalla 
parte dei Cittadini Trezzesi.
La scelta di ridurre l’aliquota 
su tutta la prima fascia è stata 
fatta all’interno dell’adegua-
mento degli scaglioni Irpef, 
a seguito dell’approvazione 
della Legge di Bilancio 2024 
che ha ridotto gli scaglioni da 
4 a 3 unendo le fasce 0 - 15.000 
e 15.001 - 28.000, creandone 
una prima unica 0 - 28.000.
Un segnale, quello lanciato 
dall’Amministrazione, in linea 
con la politica fiscale attuata 
in questi anni a Trezzo che ha 

sempre visto i tributi stabili o 
addirittura in calo. L’Ammini-
strazione è consapevole che 
non si tratta di grandi mano-
vre di bilancio, ma di un ge-
sto concreto che esprime la 
coerenza e la linea tenuta sul 
tema fiscale. Del resto, come 
ogni famiglia sa bene, tanti 
piccoli gesti insieme, porta-
no a risultati importanti.  g

PAROLA ALL’ASSESSORE
Come anticipato dal Sindaco Centurelli sulla 
stampa locale, la scelta di adeguare l’aliquo-
ta al ribasso, nasce da una volontà precisa 
dell’Amministrazione che agisce come sem-
pre a favore della propria Comunità. Questo 
è il principio che ha sempre guidato l’Am-
ministrazione ad ogni occasione nel corso di questo mandato.

      Assessore al Bilancio - Roberto Barzaghi
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CURA DELLA CITTÀ

urbaniStica

In 5 anni, tre grandi ferite della Città 
sono state guarite con idee e lavoro

AREA EX “BRICCHETTE”

Area originariamente destinata allo stoc-
caggio dei rifiuti situata a sud della Città, 

giaceva da circa 20 anni in uno stato di abban-
dono e degrado. L’Amministrazione Comunale 
ha deciso di riqualificarla ripristinando il piano 
campagna, destinando una parte dell’area a 
servizio dell’efficientamento del Termovaloriz-
zatore e di utilizzare la restante superficie per 
l’installazione di un grande parco fotovoltaico.  

AUTOCOSTRUZIONE

Da circa 15 anni, nel centro abitato di 
Trezzo ci sono 2 edifici abbandonati che 

causano degrado e minacciano l’incolumi-
tà dei Cittadini. Grazie al dialogo con ALER 
Milano, l’Amministrazione ha acquistato ciò 
che rimane della tragica esperienza dell’au-
tocostruzione lombarda per farne un centro 
socio assistenziale a servizio delle fasce 
più fragili di popolazione.

OASI DELLA FORNACE

Nella zona ovest della Città, l’area dell’Ex 
fornace dell’Adda era un’area degradata 

e abbandonata. Da qui la scelta dell’Ammi-
nistrazione Comunale di affidarne la gestione 
all’Associazione WWF Le Foppe e Vimercate-
se per restituire una porzione di natura alla 
Città. L’attività del WWF a Trezzo verrà ulte-
riormente sostenuta anche dal nuovo Centro 
Visite.
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PAROLA AL SINDACO

Dal 2021 ad oggi il percorso impostato dall’Amministrazione Comunale si è ri-
velato corretto nella forma e nella sostanza. Anche in questa nuova fase dove 
ci troviamo ad interpretare il delicato ruolo di coordinatore dei rapporti tra 
gestore uscente e gestore entrante, con l’aggravio di un contenzioso penden-
te, stiamo ottenendo i risultati sperati. Ora confidiamo nella collaborazione tra le aziende per 
raggiungere l’obiettivo più importante: l’impianto di Trezzo funzionante, efficiente e ancora più 
rispettoso dell’ambiente.
  

Sindaco
Silvana Centurelli

TERMO

riquaLificazione e GeStione deLL’impianto

Avanti il percorso per la nuova gestione
Avanza, a suon di atti ammin-
istrativi, la procedura di affi-
damento dell’impianto di ter-
movalorizzazione dei rifiuti di 
Trezzo sull’Adda. Infatti, ai pri-
mi  di gennaio si sono conclu-
si i lavori della Commissione 
di gara costituita da docenti 
universitari, che hanno dichi-
arato vincitore l’unico soggetto 
partecipante, ovvero A2A Am-
biente. Anche a questa deci-
sione, ha presentato ricorso 

il gestore attuale che, dopo il 
totale respingimento del TAR 
Lomabrdia ai motivi di appello, 
è ricorso al Consiglio di Stato.
Quest’ultimo ha fissato la data 
dell’udienza al 7 marzo e nel cor-
so della discussione il Giudice 
ha disposto il trattenimento in 
decisione del  giudizio, rinvian-
do la data nella quale si cono-
scerà l’esito di questa vicen-
da avviata nel gennaio 2021.
Nel frattempo, poiché il Con-

siglio di Stato non ha disposto 
la sospensione della proce-
dura, l’Amministrazione sta 
proseguendo il lavoro con il ge-
store uscente ed il  gestore in-
dividuato in esito alla gara per 
raccogliere i documenti e i dati 
necessari all’avvio della proget-
tazione definitiva, così da poter 
sottoscrivere la convenzione 
ed iniziare l’effettiva gestione 
dell’impianto che durerà per i 
prossimi 20 anni. La consultazi-
one documentale sarà anche 
affiancata da analisi sul campo 
ed indagini finalizzate ad avere 
una ricostruzione completa ed 
esaustiva del quadro che ren-
da la reale condizione dell’im-
pianto. Una volta terminata la 
progettazione, l’Amministrazi-
one potrà procedere alla sot-
toscrizione della convenzione 
e alla consegna, avviando così 
i lavori della riqualificazione ed 
efficientamento energetico. n
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LAVORI PUBBLICI

La realizzazione dei nuovi 
loculi nel cimitero di Con-

cesa è stata una puntuale ri-
sposta ad una esigenza della 
Cittadinanza Concesina ma-
nifestata all’Amministrazione 
Comunale.
Particolare attenzione è stata 
posta a questo progetto nel 
cimitero di Concesa riguar-
dante la realizzazione di due 
nuovi blocchi per un totale di 
circa 50 loculi. L’opera del 
valore di euro 150.000,00 è 
stata interamente finanzia-
ta dall’avanzo di bilancio del 
2023. Il progetto di fattibilità 
è stato approvato in giunta 
nel novembre 2023 ed invia-
to alla Soprintendenza per 

le consuete valutazioni e au-
torizzazioni di cui necessita-
no i luoghi vincolati. I lavori, 
che inizieranno nel corso del 
2024, saranno eseguiti a cimi-
tero aperto limitando al mini-
mo i disagi per chi desidera 
andare a trovare i propri cari 
nel periodo di allestimento 
del cantiere e di svolgimento 
dei lavori. n

eSiGenze dei cittadini

Cimitero di Concesa: missione compiuta

ASFALTATA LA CICLABILE TREZZO-VAPRIO

Sono terminati nei primi giorni del mese 
di marzo i lavori relativi alla nuova asfal-

tatura del percorso ciclo-pedonabile, un 
tratto che dal cimitero di Concesa percorre 
in parallelo la SP104 fino al confine di Va-
prio d’Adda. Una via frequentata in tutta 
sicurezza e che da tempo aveva bisogno 
di essere sistemata. L’Amministrazione è 
consapevole della richiesta da parte del cit-
tadino di una maggior implementazione di 
questi accessi ciclo-pedonali pur sapendo 
che non sempre è possibile e realizzabile. 
Il prossimo step sarà il completamento del 
tratto mancante in via Brasca. 

NUOVE INTITOLAZIONI 
in CITTA’

Nel corso del mese di 
aprile sono stati intitolati:

1. Passerella pedonale sul 
Canale Martesana a 

“Padre Samuele Testa”

2. Area Giochi in Via 
Alessandrini a 

“Padre Rocco Perego”
 

3. Parco in Via Giovanni 
Paolo XXIII ai 

“Caduti di Nassiriya”

PRIMA DOPO
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Ai nastri di partenza l’opera 
che vedrà la realizzazione 

dell’ascensore presso il mu-
seo del Castello Visconteo. In-
fatti con delibera del 14 aprile 
2023 intitolata “Piano Lom-
bardia - Integrazione e mo-
difiche del programma degli 
interventi per la ripresa eco-
nomica”, la Giunta Regionale 
ha confermato una serie di 
interventi, tra cui l’erogazione 
di un finanziamento di 70.000 
euro a favore del Comune 
di Trezzo per l’abbattimen-
to delle barriere architettoni-
che. Tale contributo servirà 
per installare un ascensore 
all’interno del museo del Ca-
stello Visconteo. L’ascensore 
permetterà alle persone con 
disabilità di raggiungere gli 
spazi museali ubicati al pri-

mo piano. In questo modo, la 
struttura che viene utilizza-
ta tutto l’anno per mostre ed 
eventi, potrà beneficiare di un 
impianto per accogliere tutti i 
visitatori interessati. Una volta 
ultimato il progetto esecutivo, 
l’Amministrazione procederà 
tramite la gara all’affidamento 
dei lavori. 

L’Amministrazione Comunale 
fin dall’inizio ha sempre posto 
al centro della propria azione 
amministrativa l’inclusione e 
l’abbattimento delle barriere 
architettoniche. Oggi, grazie 
a questo contributo di Regio-
ne Lombardia, sarà realizzato 
un progetto voluto e condiviso 
da tempo. n

viLLa deL caSteLLo

Museo accessibile a tutti grazie 
all’ascensore

LAVORI PUBBLICI

PAROLA ALL’ASSESSORE
Alla fine del mandato, se si è fatto un buon lavoro, si raccolgono alcuni dei 
risultati programmati. Questo sta avvenendo anche a Trezzo dove stiamo rag-
giungendo obiettivi importanti. L’ascensore del Castello, il Cimitero di Conce-
sa, l’ex Caserma dei Carabinieri, la ciclabile per Vaprio e altre opere che sono 
in fase di affidamento o di avvio. Certamente gli amministratori che verranno, avranno un bel 
lavoro da proseguire per rendere la nostra Città sempre migliore.

Assessore ai Lavori Pubblici 
Fabio Gritti
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Come annunciato a genna-
io, a seguito della deci-

sione della Giunta Comunale, 
Trezzo sull’Adda è diventata 
una Città cardioprotetta.
Sabato 24 febbraio infatti si 
è svolta a Trezzo sull’Adda in 
piazza Libertà e a Concesa 
in Piazza Cereda, la cerimo-
nia di inaugurazione degli 
8 defibrillatori in 8 quartieri 
della Città.
In dettaglio sono stati posi-
zionati presso il Bar Lava-
toio, il Campo da basket di 
Concesa, Piazza Cereda, lo 
sportello Spazio Più, il Parco 
dei Gelsi, l’Area di Educa-
zione stradale di via Nenni, 
Piazza Libertà, Via Vittorio 
Veneto (Edicola). Un nono 
dispositivo sarà in dotazione 

alla pattuglia di pronto inter-
vento.
L’installazione dei Defibril-
latori Automatici Esterni è 
un passo concreto verso la 
salvaguardia della salute dei 
Cittadini in quanto l’attacco 
cardiaco colpisce ogni anno 
solo in Italia circa 73.000 
persone, e circa il 60-70% 
potrebbe essere salvato gra-
zie al rapido impiego del de-
fibrillatore.
Durante l’inaugurazione è 
stata effettuata una dimo-
strazione pratica e sono sta-
te raccolte le iscrizioni dei 
cittadini disposti a parteci-
pare al corso DAE (Defibril-
latore Automatico Esterno) 
tenuto dalla Croce Azzurra.n

SICUREZZA

Che cos’è?

Il defibrillatore, sia manua-
le che automatico, semiau-
tomatico o impiantabile, è 
un dispositivo che serve per 
defibrillare un paziente col-
pito da arresto cardiaco o 
da fibrillazione ventricolare. 
Il defibrillatore eroga una 
scarica elettrica al cuore del 
paziente per porre termine 
a un’aritmia o ad un arre-
sto cardiaco mortale. I de-
fibrillatori automatici e se-
miautomatici esterni, detti 
anche DAE, si differenziano 
da quelli manuali per la loro 
capacità di rilevare automa-
ticamente se è necessario o 
meno erogare una scarica 
elettrica al cuore del pazien-
te.	 q

città cardioprotetta

Otto (+1) defibrillatori per una 
Città cardioprotetta
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Sabato 16 marzo si è te-
nuto in Piazza Libertà a 

Trezzo sull’Adda l’Open-Day 
delle realtà che quotidia-
namente si prendono cura 
della popolazione, garanten-
done la sicurezza e l’assi-
stenza. L’evento, organizzato 
dalla Polizia Locale, ha visto 
la partecipazione di numero-
se associazioni e organizza-
zioni, tra cui: Polizia Locale, 
Croce Azzurra, Protezione 
Civile, Controllo dei Vicinato,  
Associazione Nazionale Ca-
rabinieri in congedo e Arma 
dei Carabinieri.
Dalle 9:00 alle 13:00, Cit-
tadini di tutte le età hanno 
potuto conoscere da vicino 
le diverse realtà che opera-
no sul territorio in materia 

di sicurezza, assistere a di-
mostrazioni e simulazioni di 
interventi e provare in prima 
persona alcune attività.
I più piccoli hanno potuto di-
vertirsi partecipando a gio-
chi e attività ludico-didatti-
che, mentre gli adulti hanno 
potuto assistere a dimostra-
zioni di primo soccorso e an-
tincendio.

L’evento ha riscosso un 
grande successo di pubbli-
co, grazie alle tante persone 
che hanno preso parte alle 
diverse attività, animando la 
mattinata.
L’Open-Day è stato un’espe-
rienza positiva che ha per-
messo di creare un momento 
di incontro e di confronto tra 
la Cittadinanza e le diverse 
realtà che operano sul terri-
torio in materia di sicurezza. 
L’Amministrazione Comu-
nale, alla luce dei riscontri 
positivi, sta già valutando la 
possibilità di riproporre l’ini-
ziativa in futuro. n

SICUREZZA

cittadinanza coinvoLta

Un successo l’open-day 
della Sicurezza quotidiana

PAROLA AL SINDACO
L’impostazione dell’Amministrazione fin dall’inizio del mandato è sempre 
stata quella di tenere un dialogo con la Cittadinanza e stimolare con essa 
una collaborazione attiva.
Le campagne informative, il Controllo di Vicinato, la videosorveglianza, 
sono tutti strumenti messi in campo per attuare questa collaborazione.
Ora aggiungiamo anche questa iniziativa per avvicinare ulteriormente e 
far toccare con mano alla popolazione le persone che svolgono ogni giorno 
questo grande lavoro e che ringrazio uno per uno. Senza di loro Trezzo non sarebbe la stessa.

Sindaco con delega alla Sicurezza
Silvana Centurelli
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Sabato 17 febbraio la Cit-
tà di Trezzo sull’Adda 

ha celebrato il tradizionale 
carnevale del Povero Piero.
Un’edizione che ha visto intro-
dotte diverse novità sia sot-
to il profilo organizzativo che 
quello della gestione dell’in-
columità della Cittadinanza.
Elementi di fondamen-
tale importanza per 
la riuscita dell’evento.
L’edizione 2024 del Carne-
vale infatti ha rappresenta-
to un punto zero sotto diver-
si profili dove per la prima 
volta sono state messe in 
campo azioni nuove che ri-
guardano la Sicurezza. 
Poiché l’edizione 2023, che 
pure si era svolta senza im-
previsti, aveva rivelato alcu-
ne criticità nelle dinamiche di 
affollamento e nella fruizione 
dello spettacolo da parte del 
pubblico, è stata rivista la ge-

stione del flusso di persone 
e di affollamento dell’Alzaia. 
Da qui la scelta di riproget-
tare l’intero piano di Sicurez-
za ed introdurre un sistema 
di bigliettazione gratuita per 
contingentare l’Alzaia, nel ri-
spetto delle norme di sicu-
rezza contenute nel piano.
Per attuare le prescrizioni 
e per far funzionare al me-
glio tutto l’evento fornendo 
un luogo alternativo per as-
sistere allo spettacolo, an-
che l’offerta artistica è stata 
ampliata e rimodulata, alle-
stendo, oltre allo spettacolo 
laser all’Alzaia, la nuova area 
feste in Piazza Papa Giovan-
ni Paolo II dove è stato pos-
sibile assistere alla diretta 
dell’evento sul maxischermo, 
indirizzare i carri allegori-
ci e installare dei foodtruck.
Grazie a questa organizzazio-
ne, che ha visto coinvolte molte 

realtà del territorio 
alle quali rinnovo il 
mio ringraziamento, 
l’evento si è svolto 
nel modo program-
mato, garantendo 
la sicurezza e il di-
vertimento per tutti.
Siamo anche consa-
pevoli che dal punto 
di vista organizza-
tivo non esistevano 
alternative percor-
ribili, in quanto l’u-

nico modo per organizzare 
grandi eventi che prevedono 
obbligatoriamente il coinvol-
gimento della Prefettura, della 
Questura e delle Forze dell’Or-
dine, oltre ad ottenere il patro-
cinio del Consiglio Regionale 
della Lombardia, è eseguire 
ogni fase (progettazione e re-
alizzazione) a regola d’arte.
Questo a Trezzo sull’Adda è 
stato fatto ed il grande lavoro 
ha permesso di  raggiunge-
re un ottimo risultato perce-
pito e a beneficio di tutti. n

POVERO PIERO

novità e Sicurezza

Nuovo Povero Piero 2024: prova superata
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È  stata inaugurata sabato 2 
marzo presso la Quadreria 

Crivelli via Dante 12 a Trezzo 
sull’Adda, la mostra “Storia di 
una collezione” con le ope-
re della raccolta Toso 
da Fattori a Ghiglia.
La mostra, articolata in 
un percorso che accom-
pagnerà il visitatore in 
un viaggio nell’arte della 
seconda metà dell’800, 
racchiude artisti molto 
noti e altri da scoprire.
Le opere esposte in 
dialogo con la raccol-
ta Museale della Qua-
dreria Crivelli proven-
gono appunto dalla 
raccolta dell’Ing. Toso, 
appassionato e raffina-
to collezionista scom-
parso l’anno scorso.
La ricerca dell’In-

gegnere, durata tutta una 
vita, fa trasparire amo-
re, conoscenza, passio-
ne e attenzione ai dettagli.
Le opere saranno espo-

ste presso la Quadreria 
Crivelli fino al 25 aprile.
Il progetto è stato curato da 
Simona Bartolena, mentre il 
coordinamento e la supervi-

sione  da Armando Fet-
tolini, con l’organizza-
zione Studio Ponte 43.
Presente all’inaugura-
zione anche il Console 
Generale della Georgia, 
Natalia Kordzaia, che 
ha condiviso insieme 
all’Amministrazione Co-
munale l’apprezzamen-
to per la passione spesa 
dall’Ing. Toso nel corso 
della sua vita ed il lavoro 
svolto dall’Assessorato 
insieme al Servizio Bi-
blioteca che han saputo 
valorizzare la collezione 
in sinergia con la raccol-
ta di Vitaliano Crivelli. n

CULTURA

PAROLA ALL’ASSESSORE

Il grande lavoro iniziato 3 anni fa per portare in alto la Quadreria Crivelli 
ha mostrato alcuni risultati importanti. Ora è importante mantenere quei 
livelli di assoluta eccellenza e come ho già detto in altre occasioni, tene-
re alta l’asticella dell’offerta culturale cittadina. Questa mostra procede 
esattamente nel solco tracciato dal progetto “In Dialogo” per proseguire 
quella strada di successo.

Assessore alla Cultura
Francesco Fava

quadreria criveLLi

In mostra la raccolta dell’Ing. Toso

Percorsi nell'arte moderna e contemporanea in dialogo con la collezione Crivelli 

le opere della raccolta Toso 
da Fattori a Ghiglia

STORIA DI UNA COLLEZIONE 

Inaugurazione sabato 2 Marzo 2024 ore 17,00 
Quadreria Crivelli  Via Dante, 12 Trezzo sull’Adda (Mi)

Orari di apertura: ven. 14.30 – 17.30 / sab. e dom. 10.00 – 12.00; 14.30 – 17.30
Prenotazioni visite guidate: prenotazioni@prolocotrezzo.com info: 345 9132210 

www.comune.trezzosulladda.mi.it

2 MARZO  - 25 APRILE 2024



12

SOCIALI

PAROLA ALL’ASSESSORE
Noi donne siamo creature eccezionali, poliedriche, siamo come un dia-
mante con mille sfaccettature. Ma abbiamo anche molte debolezze, molte 
criticità da affrontare. Questo anche per la cultura che ci è stata inculcata 
per cui sulle spalle delle donne grava la famiglia, la società, il lavoro. E 
noi molto spesso ce la facciamo. Ma a volte sarebbe giusto che ci venga 
riconosciuto il merito di quanto sia prezioso il nostro lavoro, in casa, fuori 
casa. A volte abbiamo bisogno di supporto.
         Assessore alle Politiche Sociali 
         Tiziana Oggioni

proGetto Laboratorio donna incLuSivo

Consegnate le coperte del progetto La.D.I.
Il mio assessorato che è quel-
lo dei servizi sociali ed è mol-
to sensibile alla tematica DON-
NA A 360°, ha creato una rete 
di servizi, anche in collabora-
zione con la rete istituzionale 
V.I.O.L.A., che ha permesso di 
dedicare risorse per la presa 
in carico delle donne, da quel-
le ahimè più fragili, vittime di 
violenza familiare, a quelle che 
magari arrivano da lontano e 
non hanno una rete parentale 
che le supporti, a quelle che 
magari sono diventate mam-
me e non riescono a gestire la 
difficoltà che, inevitabilmente, 
insieme alla grande gioia di un 
bambino che nasce, questo 
cambiamento comporta, o an-
cora, alle donne che sono arri-
vate alla pensione e si sentono 
in qualche modo “meno utili”, o 
ancora, alle donne che affron-
tano l’ulteriore sfida della me-
nopausa e tante altre situazioni.
Ed ecco perché abbiamo 

pensato al progetto La.d.i., 
acronimo di Laboratorio don-
na inclusivo, che è partito 
nella nostra testa più di un 
anno fa, ma nella realtà è at-
tivo da circa  un paio di mesi.
Siamo partiti con la prima fase 

di accoglienza e abbiamo im-
postato un incontro settimanale 
dove donne di ogni età, estra-
zione, paese e cultura si unisco-
no e lavorano, creando oggetti 
con molta creatività femminile 
e, mentre lavorano si conosco-
no, comunicano, ascoltano, si 
interessano le une delle altre. 
Ce lo siamo immaginato come 

un luogo “di tutti”, dove non 
ci sono distinzioni, steccati 
tra chi dà e chi riceve, non ci 
sono ruoli impermeabili, ma 
chi c’è mette in gioco sé stes-
so senza rimanere in dispar-
te, senza stare a guardare.
L’Amministrazione ha messo a 
disposizione per l’avvio del pro-
getto oltre agli operatori del ser-
vizio sociale e al supporto am-
ministrativo, dei fondi e la sede 
dove le donne si riuniscono.
Questo servizio, come tutti i 
servizi che funzionano, non 
può prescindere dalla col-
laborazione, dal fare rete.
Hanno collaborato le Associa-
zioni nostre coprogettatrici, 
che sono Mariposa, rappre-
sentata da Anna Muschitiello, 
l’Associazione Hopes rappre-
sentata da Roberta Lattuada 
e il Consultorio la Famiglia 
rappresentato da Simona 
Mora e Laura Mattavelli. n
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Infaticabile restauratore del con-
vento di Concesa. Nella cripta 
sotto l’altar maggiore, così recita 
l’epitaffio del carmelitano Gian 
Luigi di s. Teresa, morto il 31 
marzo 1908. Era nato a Piacenza 
l’11 ottobre 1826, quintogenito di 
Antonio Corvi (+ 1873) e Marghe-
rita Freschi (+ 1869). Una volta 
l’anno, il 15 novembre, i Padri del 
convento scendono alla cripta 
per commemorare chi li ha pre-
ceduti; si rinnova così anche il 
ricordo di p. Gian Luigi. Tra i suoi 
figli spirituali: il trovatello Ferdi-
nando Fodera (+ 1943) abbando-
na il seminario ma viene soste-
nuto da Corvi fino alla laurea in 
Farmacia; il carmelitano p. Tele-
sforo dei ss. Gioachino e Anna (+ 
1933) ha p. Gian Luigi per mae-
stro in noviziato. Alle esequie del 
1908 Ferdinando, assessore co-
munale, pronuncia un commos-
so elogio funebre; più tardi, nel 
1917, Telesforo redige le proprie 
memorie per ordine dei superiori. 
Sono le fonti che nutrono questo 
articolo. Corvi appartiene alla 
dinastia di speziali che, dal 1715 
ad oggi, conduce in Piacenza 
la farmacia di via XX settembre, 
allora strada diritta. Nella vicina 
parrocchia di s. Michele, viene 
battezzato coi nomi di Giovanni 
Giulio Ignazio Francesco Maria; li 
lascerà sull’altare da cui si rialza 
fra’ Gian Luigi di s. Teresa quan-
do, dopo il liceo, entra novizio nel 
1844 al convento piacentino di s. 
Anna e professa l’anno seguente 
in quello di s. Girolamo a Ferrara. 
Nel 1849 torna a Piacenza per 
celebrare prima Messa. Ha scrit-

tura elegante ma voce troppo 
sommessa per diventare un pre-
dicatore acclamato; la preghiera 
lo chiama forse più dell’azione. 
Eppure, nel maggio 1855 il padre 
provinciale Adeodato di s. Luigi 
gli comanda: Andate, portatevi al 
Santuario di Concesa e riabilita-
te all’Ordine quell’abbandonato 
convento. Soppresso e ridotto a 
filanda, l’edificio è da poco tor-
nato ai Carmelitani per dono del 
conte Luigi Confalonieri Stratt-
mann. All’esitare del giovane, cui 

consegna 60 monete d’argen-
to, il superiore rincara: Andate, 
partite subito, questa è la vostra 
missione. Scienza e fede; dalle 
acque balsamiche e dai decotti, 
preparati nella farmacia paterna, 
all’acqua della sorgente maria-
na di Concesa. Qui, in casa del 
parroco Bernareggi, Corvi trova 
la chiave del convento nascosta 
sotto la cenere del camino. Nel 
chiostro desolato scardina una 
porta per prepararsi il giaciglio 

della prima notte. Dorme altri-
menti sui barconi che solcano 
il Naviglio verso Milano, dove 
esercita una questua tenace e 
umiliante; la interrompe solo a 
mezzogiorno per consumare un 
soldo di pane vicino alla fontana 
nei giardini pubblici della città. 
Non lo scoraggia il colera, che 
infierisce nell’estate del 1855. Si 
rivolge con semplicità ai rispet-
tabili e con rispetto ai semplici. 
Alle volte sono più generosi i 
poveri: i contadini di Concesa, 
che dividono con p. Gian Luigi le 
fatiche del cantiere e la polenta 
quotidiana; i contadini di Fara, 
ispirati dall’arciprete Ripamonti. 
Nel 1858 l’Ordine trasferisce il 
noviziato da Ferrara a Concesa, 
confermando per 15 anni Corvi 
quale maestro dei novizi. Racco-
manda loro il culto di s. Giusep-
pe e i motti della scuola medica 
salernitana. Nel 1861 rinnova la 
cripta sotto l’altar maggiore e nel 
1874 il pavimento del santuario, 
su cui p. Telesforo aveva ironiz-
zato: La chiesa è vestita d’una 
ricca veste ma, se abbasso gli 
occhi, vedo che ha scarpe da 
contadina. Il decoro pittorico è 
affidato all’artista vapriese Na-
tale Riva (+ 1895), che nell’ab-
side ritrae se stesso, p. Gian 
Luigi e il genitore di costui tra i 
testimoni all’Assunzione di Ma-
ria. Corvi sarà tre volte priore 
di Concesa, definitore consulta-
to dal padre provinciale ed egli 
stesso vicario provinciale nel 
1898. Non manca mai al Mattu-
tino (la liturgia notturna) né all’a-
stinenza dalle carni, preferen-
do le verdure che annaffia con 
l’acqua della sorgente mariana. 
Felice d’essere stanco, costrui-
sce cose grandi con umile mano.

STORIA

p. Corvi, il chiostro riedificato 
di Cristian Bonomi

A. Bassani, p. Gian Luigi Corvi
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Cari Concittadini di Concesa e Trezzo,
siamo giunti all’ultimo editoriale di questo mandato amministrativo prima delle elezioni del 8 e 9 giugno 2024, che 
daranno voce ai cittadini per decidere chi nei prossimi 5 anni avrà il compito di amministrare la nostra città.
Come capogruppo della lista di maggioranza, che ha sostenuto in questo quinquienno il Sindaco Silvana Centurelli, 

siamo orgogliosi di quanto abbiamo fatto, seppur in un contesto socioeconomico difficile segnato dalla crisi pandemica, che 
ha obbligato il nostro comune, così come tutti gli altri, a dover rivedere in corso d’opera la sua programmazione e le sue azioni.
Il nostro ringraziamento va innanzitutto al nostro Sindaco Silvana Centurelli il cui approccio, fin dall’inizio, è stato quello di farci 
sentire tutti membri di una squadra. Ha saputo ascoltare e dare spazio ai nostri consigli e alle nostre proposte, è stata anche 
lei un membro del team, piuttosto che un leader solitario. La ringraziamo per avere creduto in noi nel condividere le respon-
sabilità e i successi.
Ogni azione, ogni decisione presa, è stata il risultato di un lavoro di squadra, ma soprattutto di un lavoro ONESTO, di ascolto 
verso i bisogni e le aspettative dei cittadini.
Questi ultimi cinque anni sono stati un percorso incredibile, durante il quale abbiamo raggiunto importanti risultati del nostro 
programma iniziale e posto le basi per il completamento e l’avvio di importanti progetti ed opere che vedranno la luce nei 
prossimi mesi.
Lo spazio qui a disposizione è troppo breve per poterli elencare tutti, ma avremo modo nelle prossime settimane di rendicon-
tare i cittadini dei risultati ottenuti e di condividere le nostre proposte per il futuro della nostra comunità.
Il nostro impegno non è mai stato verso progetti irrealizzabili, ma verso azioni concrete, decisioni ponderate e traguardi rag-
giungibili, con un solo obiettivo: il bene della nostra comunità. 
Guardando al futuro, la buona notizia è la ricandidatura del Sindaco Silvana Centurelli alla guida della nostra città, che vedrà il 
nostro appoggio e speriamo anche il vostro.
Vi invitiamo, quindi, ad unirvi a noi in questo prossimo viaggio, a continuare a condividere le vostre idee, le vostre preoccupa-
zioni e i vostri sogni. Insieme, possiamo realizzare grandi cose.
Con cordialità

Il Capogruppo Federica Casula

Nelle prossime settimane entreremo nel vivo della campagna elettorale che vedrà coinvolti l’attuale sindaco Silvana Centurelli, 
candidata dai vertici dei partiti di destra, Danilo Villa con una lista civica libera da ogni imposizione partitica e Diego Torri al 
seguito dei partiti di sinistra. Certamente l’attuale sindaco vanterà il raggiungimento di tanti obiettivi che a ben vedere sono 
davvero poca cosa rispetto al potenziale di questo Comune. Infatti, vorrei sottolineare come questa amministrazione abbia fatto 

poco o nulla di utile per la Città indirizzando spese cospicue e con molta leggerezza, per esempio acquistando per 432.000 euro il rudere 
dell’autocostruzione di proprietà ALER in Via F.lli Cervi, che in realtà vale zero sul mercato immobiliare. Si tratta di un’opera abbandonata dal 
2008, voluta dall’amministrazione Milanesi, sulla quale l’attuale giunta vorrebbe investire ulteriori 2,5 milioni per lavori di completamento. 
Al contrario il sindaco svende Villa Gina a Concesa, una villa storica per la somma irrisoria di 1,6 milioni. Che dire poi della scelta di installare 
due bagni pubblici al costo di 60.000 aggiungendo un costo annuo di 10.000 euro di gestione/manutenzione. Ma non è tutto, abbiamo visto 
spese folli di oltre 50.000 euro per il carnevale del Povero Piero che neanche lontanamente assomiglia alle edizioni precedenti. Al contrario 
vi è stata una totale assenza di programmazione per opere ben più importanti, ad esempio, dei nuovi loculi al Cimitero di Concesa da mesi 
esauriti. Solitamente un buon amministratore dovrebbe intervenire tempestivamente prima che il problema si acuisca. Per non parlare della 
chiusura del parco della Villa Comunale, un problema che si è trascinato per sette lunghi mesi quando altre città che hanno avuto danni mag-
giori sono stati riaperti dopo solo un mese dallo stesso nubifragio del luglio 2023. E che dire del nuovo viale del Cimitero non molto apprezzato 
da parecchi cittadini o della rotonda di P.zza S. Bartolomeo. Più si lascia passare il tempo, più le cose da fare diventano tante ed ha ragione il 
Sindaco quando dice “non abbiamo la bacchetta magica”, sarebbe invece sufficiente programmare periodicamente gli interventi da fare, ad 
esempio la manutenzione della pubblica illuminazione che lascia spesso al buio varie vie, o per la situazione indecorosa delle vie della città per 
la presenza del guano dei piccioni, marciapiedi sporchi da regali canini e non solo nel centro storico, la città ha bisogno di un minimo di pulizia, 
di controllo, di interventi continui per una cittadina più pulita. I cittadini eleggono un Sindaco non tanto per vedere risolti i problemi con la 
bacchetta magica, ma per vedere un minimo di cose fatte e per avere una visione del futuro per la città in cui si vive. L’Amministrazione deve 
essere ben presente sul territorio, deve vivere in mezzo ai cittadini deve raccogliere quello che sono le necessita dei trezzesi. Alle prossime ele-
zioni dell’8-9 giugno 2024 avrò di nuovo l’occasione di rimettermi in gioco per sostenere un nuovo candidato sindaco. Queste elezioni saranno 
un motivo in più per eleggere un nuovo Sindaco o meglio un nuovo gruppo di persone capaci, che hanno voglia di rimboccarsi le maniche per 
cercare di mettersi al servizio del cittadino, non dimentichiamo che è questo il primo impegno di ogni amministratore, non servono i partiti e 
non serve chi dall’alto ci impone giunte amministrative basate sulla spartizione partitica delle sedie. Il Capogruppo Diego Carlo Colombo

CONSIGLIO
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Sono passati ormai quasi 5 anni…
2019, rinnovo del Consiglio Comunale, nuova Sindaca, una donna! Bene! Ci aspettiamo un po’ di trasformazione! …
ma forse tanto cambiamento non è possibile, vista l’evidente continuità con chi ha governato Trezzo già 5, 10 anni 
addietro. Prendiamo le misure ed eccoci giungere nel 2020…la pandemia! 

Nel dramma che viviamo, un insegnamento: serve un presidio di SALUTE vicino ai cittadini. Bene! Si torna a parlare del poliam-
bulatorio, investiamo su questo… ah no… c’è ancora da attendere, ma per fortuna ci pensa il PNRR con le Case della comunità 
e una sarà proprio a Trezzo! Ottimo! Forse…perché ancora oggi non si è mossa una foglia nell’edificio di piazzale Gorizia. E 
intanto… il tempo trascorre e nel 2021 torniamo a discutere del TERRITORIO. In un Consiglio comunale sollecitiamo la Giunta 
rispetto alle scelte da compiere per il Termovalorizzatore; la Sindaca dichiara “NON C’E’ NESSUNA STRATEGIA”. Bene, ma non 
benissimo. Ed è così che l’Amministrazione arriva fino alla scadenza del contratto con l’attuale gestore, per poi correre ai ripari 
scegliendo di mantenere il Termovalorizzatore per altri 20 anni, con la monetizzazione come unica strategia.
Restiamo sul tema promozione delle nostre bellezze… anno 2022: l’Amministrazione mette in vendita Villa Gina! Ma una volta 
che i gioielli si s-vendono, non avremo più nulla da mettere in mostra!
D’altronde, si sa, le ristrutturazioni costano, abbiamo già il Castello che costa “un occhio della testa” da mantenere (cit. durante 
un Consiglio Comunale): attenti che se andiamo avanti così tra un po’ questi ci vendono anche l’Adda!
Oplà, siamo già nel 2023, tempo di bilanci-ni. Siamo ancora in attesa di veder concluse delle opere pubbliche in programma 
da un decennio (Campo sportivo in Val Fregia, RSA Anna Sironi, Palazzetto dello sport…), ma l’Amministrazione si vanta di 
chiudere il bilancio con un bel “risparmio”. Pessima cosa se questo corrisponde a investimenti mancati nell’affrontare il com-
plesso tema della viabilità a Trezzo (qualcuno dovrà render conto prima o poi di questa inerzia…), nel rilancio del commercio 
locale, nel mettere in campo azioni per uscire da un momento di estrema crisi. E ora? Corre l’anno 2024 e noi diciamo: un altro 
modo di gestire Trezzo è possibile. Vogliamo imparare dalle difficoltà che abbiamo attraversato, dalle occasioni mancate e dal 
tempo perso per rilanciare un altro modo di fare politica. Per noi di Obiettivo Comune CURA, INCLUSIONE e SOSTENIBILITA’ 
sono i principi e l’orizzonte, la PARTECIPAZIONE è il metodo con cui vorremmo agire. Unisciti a noi ora! Siamo a Concesa, nella 
nostra sede elettorale in via Michelangelo, oppure su Facebook e Instagram “obiettivocomunetrezzo” oppure contattandoci 
all’indirizzo e-mail obiettivocomunetrezzo@gmail.com  Il Capogruppo Tea Geromini

Questo articolo sarà l’ultimo di una lunga serie iniziata quindici anni fa. Ultimo pezzo di circa una sessantina di 
contributi scritti di mio pugno ogni tre mesi per condividere con la cittadinanza di Trezzo la mia attività politica. 
Dal 2009 al 2016 come Assessore, dal 2016 ad oggi come Consigliere Comunale di minoranza. Attività politica 
iniziata durante gli studi universitari agli inizi degli anni novanta e che mi ha portato ad essere stato eletto in 

Consiglio Comunale per cinque volte, nel 1995, nel 1999, nel 2009, nel 2014 e nel 2019. Candidato Sindaco per tre volte e 
Assessore per due ho ricevuto nell’arco di oltre un quarto di secolo la fiducia di quasi 3.500 Cittadini che come me nutri-
vano molte aspettative di cambiamento per la nostra Comunità. In questa specie di articolo coccodrillo di saluti approfitto 
di questo ultimo spazio per ringraziare idealmente tutte le persone che mi hanno sempre appoggiato anche nei momenti 
di insuccesso. Ritengo la mia esperienza politica finita qui, pago le mie scelte. Non entro nel merito delle congiure, tradi-
menti e pesantissime ritorsioni personali a cui sono stato sottoposto in questi ultimi anni, non serbo rancore ne odio per 
nessuno. Tanto rifarei tutto quello che ho fatto filo per segno. Sono un idealista e rimarrò tale. Sono solo molto dispiaciuto 
per l’occasione persa per il paese dopo trent’anni di promesse politiche non mantenute, con fiumi di denaro di oltre 100 
milioni di Euro in 20 anni entrati nelle casse comunali da inceneritore e lottizzazioni dispersi in mille rivoli senza capo né 
coda. Malgrado ciò il nostro Comune rimane ancora schiacciato sotto il peso della cementificazione, del traffico, dell’in-
quinamento, dell’incuria, dello spreco, ecc. ecc.. Ho capito che non sarà più necessario che me ne preoccupi, considerata 
la mia poca disponibilità al compromesso e all’aumma aumma. A chiusura di questo necrologio, per salutare e ringraziare 
ancora tutti coloro che hanno avuto la pazienza di leggere i miei articoli in questi lunghi quindici anni, voglio proporre 
questo scritto del famoso poeta portoghese Fernando Pessoa che dice, come direi io stesso, di aver «vissuto tanto senza 
avere vissuto! Ho pensato tanto senza aver pensato! Mondi di violenze immobili, di avventure trascorse senza movimento, 
pesano su di me. Sono stanco di ciò che non ho mai avuto e che non avrò, stanco di Dèi che non esistono. Porto con me 
le ferite di tutte le battaglie che ho evitato. Il mio corpo è dolorante per lo sforzo che non ho nemmeno pensato di fare».

Il Capogruppo Sergio Confalone

COMUNALE



DISTRIBUZIONE DEI SACCHI PER LA
RACCOLTA DIFFERENZIATA

DAL 04 AL 11 MAGGIO 2024 - DALLE ORE 9:00 ALLE ORE 12:00 
PRESSO IL SALONE EX PRO LOCO - GIARDINO DEI GELSI -  VIA C. BIFFI

NECESSARIO ESIBIRE IL PAGAMENTO AL 31.12.2023 DEL BOLLETTINO TARI 
(TASSA RIFIUTI)

ATTENZIONE: LA DISTRIBUZIONE AVVERRÀ PER VIA
INFO: 02 90933222 - AMBIENTE@COMUNE.TREZZOSULLADDA.MI.IT

SABATO 04 MAGGIO
ANTONIO DA TREZZO/APPIANI/BIFFI C./BUE/

CASTELLO/CRIVELLI/DE' MAGRI/ERMIGLI/
GHIACCIO/JACOPO DA TREZZO/

LIBERTÁ/MAROCCO/NAZIONALE/OMODEI/
POZZONE/RISORGIMENTO/ROMA/

S. BARTOLOMEO/S. CATERINA/S. MARTA/
S. STEFANO/SALA/TORRE/VALVERDE/ VISCONTI/

XXV APRILE/BAZZONI/BRODOLINI/ CHIUSO/
CIMITERO/DANTE/FIUME/NOVELLA/ ROSMINI/

S. AMBROGIO/MERINI/TRENTO TRIESTE/ VITTORIO
VENETO

LUNEDÌ 06 MAGGIO
CARCASSOLA/DEI MILLE/DONIZETTI/FALLACI
GALLI/GARIBALDI/GIOVINE ITALIA/GRAMSCI/

ITALIA/MARTESANA/MATTEOTTI/MAZZA/
MEDICI/MILAZZO/QUARTO/

F.LLI BANDIERA/PAOLO DA TREZZO/MAZZINI
PELLICO/VERDI

MARTEDÌ 07 MAGGIO
BARACCA/CAVOUR/COTTOLENGO/DE GASPERI/DEL
CHIOSO/DON ORIONE/F.LLI ROSSELLI/GRASSI L./

MICCA/PIO/LA TORRE/VECCHIA PER MONZA/
FALCONE E BORSELLINO/GIOVANNI PAOLO II/

ALESSANDRINI/C.NA CASCINAZZA/C.NA FIGINI/
GRASSI G.B./GUARNERIO/MONS. GRISETTI/

GIOVANNI XXIII/PASTEUR/ROSSA/
C.NA S.ANTONIO/ C.NA S.BERNARDO/

SPALLANZANI/ VANONI

GIOVEDÌ 09 MAGGIO
BASSI/CEREDA/DEL PARADISO/DON GNOCCHI

/FERMI/ISONZO/DA VINCI
/MANZONI/MICHELANGELO/PADRE BENIGNO

CALVI/PER VAPRIO/SANT ANTONIO/ 
SAN GIOVANNI BOSCO/SAN VINCENZO/

XI FEBBRAIO/AMENDOLA/C.NA BANDEGGIATA/
BATTISTI/BIFFI A./BUOZZI/DI VITTORIO/
DON MINZONI/EDISON/GIOTTO/GRANDI/

LOMBARDIA/ZERBI/MARCONI/MONTEGRAPPA/
PIAVE/SANTI/VOLTA/WATT

MERCOLEDÌ 08 MAGGIO
ADDA/BETTINO DA TREZZO/BRASCA/DELLE

RACCHE/MIGLIO/C.NA S. GIOVANNA D'ARCO/
SAN MARTINO/ALLENDE/BELVEDERE/CURIEL/

DEL GHEZZO/F.LLI CERVI/NENNI/C.NA NUOVA/
PASCOLI/ROCCA/C.NA S. BENEDETTO/SAN

FRANCESCO/TOGLIATTI/VAL DI PORTO

VENERDÌ 10 E SABATO 11 MAGGIO
ULTERIORI GIORNI A DISPOSIZIONE PER CHI

NON È POTUTO VENIRE NEI GIORNI 
A CALENDARIO


